

Nama : MOCHAMMAD DECHAN ROFIURRUTAB
NIS/NISN : 2021105986 / 0050937259
Nama Sekolah : SMKS KATOLIK SANTO YOSEF CEPU
Alamat : JL. ARYOJIPANG NO.118 CEPU

Kelas : XII PM
Semester : 2
Tahun Pelajaran : 2022/2023

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan ketaqwaan pada agama yang dianut dan toleransi pada ragam agama yang berbeda.
Berkebinekaan global	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan sikap ke binekaan dengan tidak pernah membeda-bedakan antara suku dengan yang satu dengan yang lain
Bergotong royong	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan sikap gotong royong sebagai relawan dalam kegiatan bakti sosial.
Mandiri	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan sikap dengan menyelesaikan tugas sekolah tepat waktu sesuai arahan dari guru mata pelajaran.
Bernalar kritis	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan sikap peduli terhadap sesama dan peka dengan orang lain.
Kreatif	Mochammad Dechan Rofiurrutab Menunjukkan sikap mampu berkreasi dan membuat sesuatu yang dan bermanfaat

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mengevaluasi makna berdialog dan bekerja sama dengan umat beragama lain. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis makna keterlibatan aktif umat Katolik dalam membangun bangsa dan negara Indonesia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis nilai-nilai pancasila terkait kasus-kasus pelanggaran hak dan kewajiban warga negara, Menganalisis pengaruh kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi terhadap bangsa dan negara. Perlu peningkatan dalam hal Mengevaluasi praktik perlindungan dan penegakan hukum untuk menjamin keadilan dan kedamaian, Mengevaluasi dinamika persatuan dan kesatuan bangsa sebagai upaya menjaga dan mempertahankan NKRI.
3	Bahasa Indonesia	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis isi teks iklan, Mengevaluasi informasi dalam artikel, Mendeskripsikan isi dan sistematika surat dinas, Menganalisis unsur kebahasaan surat dinas. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis struktur dan ciri bahasa teks iklan, Menganalisis kebahasaan artikel.
4	Matematika (Umum)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menentukan luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu. Perlu peningkatan dalam hal Menentukan nilai integral tak tentu dan tertentu fungsi aljabar.



Nama : MOCHAMMAD DECHAN ROFIURRUTAB Kelas : XII PM
 NIS/NISN : 2021105986 / 0050937259 Semester : 2
 Nama Sekolah : SMKS KATOLIK SANTO YOSEF CEPU Tahun Pelajaran : 2022/2023
 Alamat : JL. ARYOJIPANG NO.118 CEPU

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
5	Bahasa Inggris	76	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis fungsi sosial struktur teks dan unsur kebahasaan dari wawancara pekerjaan, Menganalisis fungsi sosial struktur teks dan unsur kebahasaan terkait pengandaian. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis fungsi sosial struktur teks dan unsur kebahasaan tentang keharusan, Menganalisis fungsi sosial struktur teks dan unsur kebahasaan dari teks news item.
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan menelaah teks serat tripama wedhatama pupuh dhandhanggula. Perlu peningkatan dalam hal memahami dan menelaah teks eksposisi tentang budaya wewelar.

Kelompok B

1	Gambar Teknik Manufaktur	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Peserta didik memahami Konsep dasar Auto CAD, Peserta didik memahami pengaturan bidang gambar Auto CAD. Perlu peningkatan dalam hal Peserta didik memahami dasar Koordinat Auto CAD, Peserta didik memahami dasar Auto CAD 3D.
2	Teknik Pemesinan Bubut	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu memahami prosedur teknik pembubutan benda kerja dengan taper atachment, Siswa mampu memahami prosedur teknik pembuatan benda kerja rakitan, dengan berbagai cara..
3	Teknik Pemesinan Frais	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Siswa mampu memahami pengefraisan alur melingkar menggunakan rotari table, Siswa mampu memahami dalam menerapkan pemotongan menggunakan slot mill.
4	Teknik Pemesinan Gerinda	87	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami pengertian tentang mesin gerinda datar, memahami pengoperasian gerinda datar, Memahami macam-macam batu gerinda, Mampu menggerinda dengan menggunakan batu gerinda yang sesuai, Memahami prosedur pencegahan dan penanggulangan terhadap ancaman dan gangguan dan keselamatan kerja.
5	Teknik Pemesinan NC/CNC dan CAM	85	Mencapai Kompetensi dengan baik dalam hal Memahami fungsi perintah membuat program roughing and finishing, Menganalisis program CAM melalui proses simulasi, Mengevaluasi program G Code, Memahami fungsi perintah memodifikasi G Code, Mengoperasikan program CAM melalui proses simulasi.
6	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menerapkan metode perakitan produk barang/jasa. Menganalisis dan menilai perkembangan usaha. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis perencanaan produksi massal. Menganalisis strategi pemasaran melalui kegiatan promosi.

C. Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (Bulan)	Keterangan
1				
2				

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1			
2			



Nama : MOCHAMMAD DECHAN ROFIURRUTAB Kelas : XII PM
NIS/NISN : 2021105986 / 0050937259 Fase : F
Nama Sekolah : SMKS KATOLIK SANTO YOSEF CEPU Semester : 2
Alamat : JL. ARYOJIPANG NO.118 CEPU Tahun Pelajaran : 2022/2023

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Siswa telah melaksanakan pembelajaran dengan baik

Keterangan Kelulusan : Lulus

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Cepu, 03 Mei 2023
Wali Kelas,



Heri Wicaksono, S.Pd, ST

